

Plätzchen backen 2016

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 07. Dezember 2016 um 16:58 Uhr

Plätzchen backen im Senioren- und Pflegezentrum Hildegard von Bingen



Plätzchen backen 2016

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 07. Dezember 2016 um 16:58 Uhr

Die Klassen 2a und 2b besuchten in der Adventszeit traditionsgemäß das Senioren- und Pflegezentrum Hildegard von Bingen in Horchheim

Dort stellten Jung und Alt gemeinsam leckere Weihnachtsplätzchen her. Perfekt ausgestattet mit Schürze, Teigrolle, verschiedensten Ausstechformen und natürlich leckerem Plätzchenteig (naschen erlaubt) wurde fleißig geknetet, gerollt, ausgestochen und gebacken. Und es wurde natürlich auch viel gelacht und gequatscht. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen. Drei volle Tüten leckerster Plätzchen, die auch direkt probiert wurden. Den Rest durften die Kinder natürlich mitnehmen! Als Dankeschön gaben die Schülerinnen und Schüler noch verschiedene Weihnachtsgedichte und -lieder zum Besten. Keine Frage ... nächstes Jahr kommen wir auf jeden Fall wieder. Vielen Dank für die wunderbare Weihnachtsbäckerei.